



Le Phare, nouveau centre communautaire et culturel à Halifax

Halifax, le 4 décembre 2024 – Le Conseil communautaire du Grand-Havre (CCGH) et le Conseil scolaire acadien provincial (CSAP) sont fiers d’annoncer que le nouveau centre culturel et communautaire, en cours de construction sur la péninsule de Halifax et adjacent à la nouvelle École Mer et Monde, portera officiellement le nom « Le Phare ».

Ce nom, proposé par Danielle Lavigne, résidente de la région, évoque avec fierté notre magnifique province, la Nouvelle-Écosse. En guise de remerciement, une œuvre d’art lui sera offerte le jour de l’inauguration du nouveau lieu et un nom a été tiré au sort parmi toutes les personnes ayant participé au concours pour remporter deux passes au Francfest (ou une autre activité du CCGH). La personne gagnante a été directement contactée par le CCGH.

Situé à l’angle des rues Bayers et Oxford, Le Phare sera un lieu vibrant et multifonctionnel comprenant :

- une salle de spectacle de style « boîte noire » pouvant accueillir jusqu’à 220 personnes ;
- un café culturel et une cuisine communautaire ;
- les studios de la radio communautaire C98FM ;
- des bureaux pour le CCGH ;
- et des espaces dédiés pour les partenaires communautaires.

« Merci aux personnes de la communauté qui ont soumis près de 60 idées de nom pour le futur centre. L’équipe derrière le projet souhaitait un nom qui « parle » aux Acadiens, francophones et francophiles d’Halifax, un nom qui les rende fiers et qui leur donne envie de venir passer du temps au centre, boire un café, participer à des ateliers socio-culturels ou encore assister à un spectacle. Le nom Le Phare remplissait toutes ces fonctions » précise Mario Noury, directeur général du Conseil communautaire du Grand-Havre.

Grâce à la générosité de ses partenaires financiers, le Gouvernement du Canada et la Province de la Nouvelle-Écosse, ce nouveau centre permettra à la communauté d’Halifax de continuer à s’épanouir à travers une programmation socio-culturelle riche.

À propos du Conseil communautaire du Grand-Havre

Depuis 1991, le Conseil communautaire du Grand-Havre œuvre dans la région municipale de Halifax. En plus d’agir comme porte-parole de sa communauté francophone, d’établir des partenariats et de diffuser de l’information, le CCGH développe année après année, des programmes et des services pour la communauté acadienne, francophone et francophile de la région.

À propos du CSAP

Le Conseil scolaire acadien provincial est le seul conseil scolaire francophone de la Nouvelle-Écosse et dessert toute la province avec ses 23 écoles et 19 sites de prématernelle. Il offre une éducation de qualité en français langue première à la population d’origine acadienne et francophone résidant en Nouvelle-Écosse. Le CSAP est engagé envers l’excellence, l’innovation et l’amélioration continue. Le plan stratégique 2024-2030 se concentre sur les 4 axes stratégiques suivants : le bien-être, la construction identitaire, le leadership efficace et les pratiques efficaces fondées sur des données probantes.

Pour plus d’information

Stéphanie Comeau
Coordonnatrice des communications
CSAP
(902) 471-0082
communications@csap.ca

Marina Turbide
Coordonnatrice des communications et du marketing
CCGH
(782) 414-0387
info@ccgh.ca